

## L'e esta forma acredita su esfuerzo para realizar una correcta gestión medicambiental

# LA FÁBRICA DE EUROPAC EN DUEÑAS CONSIGUE LA CERTIFICACIÓN ISO 14001 DE AENOR

- La División de Papel de la compañía invierte anualmente en la protección del Medio Ambiente en torno a tres millones de euros, de los que un millón aproximadamente se destinan a la factoría de Dueñas (Palencia).
- Europac realizará este a ño u nas i nversiones a dicionales de t res millones de euros para adelantarse al cumplimiento de la Directiva Europea de Medio Ambiente IPPC

Madrid, 11 de octubre de 2002.- La fábrica de Papeles y Cartones de Europa (Europac) en la localidad palentina de Dueñas ha conseguido la certificación otorgada por AENOR para su sistema de gestión medicambiental, conforme con la norma UNE-EN ISO 14001:1996, que concede la entidad certificadora AENOR. Con la obtención de la marca AENOR Gestión Ambiental, Europac acredita su compromiso con la sociedad y su esfuerzo en la realización de una correcta de gestión medicambiental.

La concesión de este certificado en Medio Ambiente se ha obtenido después de someter al sistema de gestión medioambiental implantado a un proceso de verificación sistemático y documentado, con el fin de evaluar objetivamente si cumplía con los requisitos establecidos en la norma UNE-EN-ISO 14.001:1996. De esta forma, **Europac** se convierte en la tercera compañía del sector del embalaje que cuenta con esta certificación. Este hecho es especialmente relevante, ye que sólo el 30% de la producción del sector de papel y celulosa dispone de este reconocimiento.

La División de Papel de Europac invierte anualmente en la protección del Medio Ambiente en torno a tres millones de euros, de los que un millón aproximadamente se elestinan a las instalaciones de Dueñas. Asimismo, este año la compañía quiere dar un paso más al adelantarse cinco años al cumplimiento de la Directiva Europea IPPC, relativa a la prevención y el control integrado de la contaminación procedente de actividades industriales, para lo cual realizará unas inversiones adicionales por valor de 3 millones de euros en 2002 y 2003.

Para José Castro, Director de la División de Papel y Director de la fábrica de Dueñas, "Hay un enorme trabajo detrás de este logro. La norma UNE-EN ISO 14001:1996 supone el reconocimiento del esfuerzo y la ilusión de la organización por implantar un sistema de gestión medioambiental que demuestre el compromiso que Europac ha mantenido siempre con el Medio Ambiente al emplear como materia prima papel procedente de la recogida selectiva."

Las principales actuaciones e inversiones han estado orientadas a la construcción de diversas instalaciones, como una nave para el almacenamiento de aquellos residuos considerados como tóxicos y/o peligrosos, un almacén para los productos químicos, y cubetos para la retención de posibles vertidos de los productos químicos; la comprobación de la inocuidad del vapor de agua expulsado de las sequerías; la medición de ruidos en el perimetro de la fábrica; la introducción del control del vertido de la máquina de línea de fabricación MP1 en el sistema de control distribuido de la MP2; la elaboración de todos los procedimientos de gestión medioambiental; y no menos importante, la formación, sensibilización e implicación de todo el personal.

El centro de fabricación de papel para embalaje que **Europac** tiene en Dueñas inició su proceso para la obtención del certificado ISO 14001 en el año 2000. A finales de 2001 las consiguió pasar satisfactoriamente la auditoría de AENOR y este año dicha entidad ha comunicado a la fábrica la concesión de la certificación. Conscientes de la importancia de este reconocimiento, **Europac** asume el reto de ir certificando los sistemas de gestión medioambiental que van siendo implantados en otros centros productivos del Grupo.

## Aportaciones medioambientales

Europac e ntiende la gestión medioambiental como una de las principales à reas de la filosofia industrial moderna, imprescindible para su supervivencia y desarrollo futuro. Por ello, la estrategia medioambiental del Grupo se lleva a cabo de forma integrada en todas las áreas de la empresa. Así, la compañía aplica normas estrictas a todo su proceso de producción cumpliendo todos los reglamentos pertinentes relativos a este ámbito.

La aportación del Grupo Europac al Medio Ambiente es netamente positiva, ya que utiliza papeles y cartones usados como materia prima, que en otro caso se desaprovecharían en los vertederos de basura, y los residuos sólidos se gestionan en vertederos debidamente utilizados. Las principales actividades industriales del Grupo no son productoras de residuos tóxicos o pelígrosos, ni constituyen procesos agresivos contra el Medio Ambiente, ya que la fabricación de papel reciclado esté basada en un proceso físico mecánico y no de carácter químico, como ocurre en los derivados de fibra virgen.

### ISO 14001, garantía para la sociedad

La norma UNE-EN ISO 14001:1996 tiene como finalidad proporcionar a las organizaciones los elementos necesarios para establecer un sistema de gestión medioambiental efectivo que ayude a las organizaciones a alcanzar los objetivos medioambientales que se hayan propuesto. El objetivo final de esta norma internacional es apoyar la protección del Medio Ambiente, así como la prevención de la contaminación en un equilibrio con las necesidades socioeconómicas de la empresa.

Esta norma se aplica a aquellos aspectos medioambientales, es decir, aquellos elementos do los actividades, productos o servicios de una organización que puede controlar, y sobre los que puede tener influencia. Por lo tanto, la certificación del sistema de gestión medioambiental basado en esta norma sirve para garantizar a la sociedad, y a los grupos

afectados por las actuaciones medioambientates de una organización, que el sistema implantado es el apropiado.

### **EUROPAC**

Europac obtuvo en el año 2001 una facturación de 169,28 milliones de euros y sus beneficios alcanzaron los 15,33 milliones de euros. En España su principales instalaciones se encuentran en Dueñas (Palencia) y Alcolea del Cinca (Huesca). Gracias a la participación total o parcial en el accionariado de empresas del sector, el Grupo está presente además en las provincias de Zaragoza, Huesca, Barcelona, Valencia y Madrid. Asimismo dispone de fábricas en Portugal, donde tiene una cuota de mercado del 47%. En esta país Europac produce cartón ondulado en Fábrica de Papel Do Ave, así como en sus participadas a través del Grupo Gescartao, como son Portucel Embalagem, Lepe y Emprobal.

Para más información:

Ana Pombo
EUROPAC
Tel. 91 490 21 60
Fax: 91 662 31 93
apombo@europac.es
www.europac.es

A mudena Garcia COMUNICACIÓN EMPRESARIAL-PORTER NOVELLI Tal. 91 702 73 00 Fax: 91 702 73 01/02 agarcia@com-empresarial.com